



Por: Noticieros Televisa

Standard and Poor's mantiene en perspectiva negativa nota de Italia



La calificadora aseguró que la calificación continúa restringida por las débiles perspectivas de crecimiento, además de que la carga de la deuda neta del gobierno sigue siendo de las más altas de todos los soberanos calificados

CIUDAD DE MÉXICO, México, dic. 13, 2013.- La agencia de calificación de riesgo Standard & Poors afirmó la calificación soberana de Italia "BBB", citando su saludable y diversificada economía y sólida hoja de balance externo.

Sin embargo, la perspectiva de la calificación sigue siendo negativa, lo que sugiere que existe un tercio de posibilidad de una baja en los próximos 12 meses.

La calificadora aseguró que la calificación continúa restringida por las débiles perspectivas de crecimiento, además de que la carga de la deuda neta del gobierno sigue siendo de las más altas de todos los soberanos calificados.

El volumen de la actividad económica sigue en 8% por debajo de su nivel anterior a la crisis y el desempleo se duplicó a más de 12% de la fuerza laboral.

Para el 2014 y el 2015, la agencia proyectó una lenta recuperación de la producción real del Producto Interno Bruto (PIB) italiano de 0.4 y 0.9%, respectivamente.

Por otra parte, Standard advirtió que la calificación podría bajar si el gobierno no implementa políticas que ayuden a restablecer el crecimiento y mantengan los indicadores de deuda, evitando un deterioro más allá de las expectativas actuales.